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. سظالت أو مزهشة حامعُت جمذ مىاكشتها

أن ًخصف البدث بالمىطىعُت واجباع المىهج العلمي في إعذاد البدىر العلمُت مً خُث الخىزُم والاظىاد . 3

ج .  والخخشٍ

ىخب . 4 .  الصفدت الأولى للبدث عىىان البدث واظم الباخث وللبه العلمي والجهت التي ٌعمل فيهافيًُ

بفشاغاث مظاعفت بين الأظؼش مع جشن هىامش بملذاس  (A4) ظم 29.7×21جلذم وسخت إلىتروهُت ملاط . 5

على معافت وهصف بين SakkalMjallah 14 ظم مً الجىاهب الأسبعت، على أن ًيىن ملاط الخؽ 2.5

ت 12بفىهذ كُاط Times New Romanالعؼىس للبدىر باللغت العشبُت، وبدشوف مً هىع   للغاث الإهجليزً

. والفشوعُت

ت. 6  ودكُلا ًىخب باللغخين العشبُت والإهجليزً
ً
. ًخظمً البدث أو الملاٌ ملخصا وافُا

ًدم لإداسة المجلت إعادة البدث لخدعين الصُاغت أو إخذار حغيراث بما ًخىافم والمىهجُت العلمُت . 7

. لىخابت البدث وششوغ اليشش في المجلت

. جخؼش إداسة المجلت ملذم البدث بىصىٌ بدثه. 8

خم إخؼاس الباخث . 9 ت جامت إلى مدىمين مخخصصين بمادجه العلمُت، وٍ ًشظل البدث المىدع لليشش بعشٍ

. بملاخظاث المدىمين وملترخاتهم لُأخز بها

مجلتزم إداسة المجلت بإشعاس ملذم البدث بلبىٌ بدثه أو. 10 .  سفظه فىس إجمام إحشاءاث الخلىٍ

: المقذو لليشر إعذاد اليصفيالآتي ركرٍا ضوابط كنا يجب أٌ يحترو المؤلف ال

شِدُ في البدث مً معلىماث : الملذمت. 1 ًَ وجيىن دالت على مىطىع البدث، والهذف مىه، وميسجمت مع ما 

... وأفياس وخلائم علمُت، هما حشير باخخصاس إلى مشيلت البدث، وأهمُت 

خظمً الخفاصُل الأظاظُت لمىهجُت البدث، والأدواث والؼشق التي جخذم الهذف، وجشجب : العشض. 2 وٍ

تها . المعلىماث خعب أولىٍ

جب أن جيىن واضحت مىحضة، مع بُان دلالاتها دون جىشاس: الىخائج والمىاكشت. 3 . وٍ

. وجخظمً جلخُصًا مىحضًا للمىطىع، وما جىصل إلُه مً هخائج، مع رهش الخىصُاث والملترخاث: الخاجمت. 4

5 . 
ً
ع والأظىد، وجشكم جشكُما إدساج الشظىم البُاهُت والأشياٌ الخىطُدُت في الىص، وجيىن باللىهين الأبُ

، وجىخب أظماؤها والملاخظاث الخىطُدُت أظفلها
ً
. مدعلعلا

، وجىخب أظماؤها أعلاها، وأما الملاخظاث الخىطُدُت . 6
ً
 مدعلعلا

ً
إدساج الجذاوٌ في الىص، وجشكم جشكُما

. فخىخب أظفل الجذوٌ

هما أن المجلت لا جيشش أدواث البدث واللُاط، . لا جىطع الهىامش أظفل الصفدت بل في آخش الملاٌ. 7

. وجلىم بدزفها عىذ الؼباعت
ً آراء أصحابَامجلة الرشالةالآراء الموجودة في  ً الأشكال إلا ع  . لا تعبر بأي شكل م

Article published inthejournalof El-Ryssala reflect only the viewsof their owners. 



 المحتويات

SUMMARY 
 

 اسم المؤلف/عنوان المقال
Tittle of the article /  Author name  

 

 الصفحة

Page 

Editorial of the issue 09 

Algerian women’s Vlogs: A critical Analysis 

. RahmouniLoubna, University of OumElbouaghi (Algeria) 
11-21 

Investigating the Shift in EFL Teachers’ Attitudes towards ICT Adoption in 

Response to Global Challenges  

Djahida ABDERRAHMANE,Mascara University (Algeria) 

Nawal MEBITIL,Mascara University (Algeria) 

22-33 

Language communication in the Algerian societyStudy of the situation of 

bilingualism in the Shawia area 

BenzaouiBrahim, University of Shahid Sheikh Al-ArabiTebessi, Tebessa(Algeria) 

GaidiMokhtar,University of Shahid Sheikh Al-ArabiTebessi, Tebessa(Algeria) 

34-44 

Media Literacy Educational Concerns in Algeria: What Does the National 

Curriculum Offer to Shield and Empower Digital Native Generation?   

AmelFadhloune,Oum El Bouaghi University (Algeria) 

MeriemMadoui, Oum El Bouaghi University (Algeria) 

45-55 

The degree of students' possession of media literacy skills when confronting 

false news during crises - an exploratory study on a sample of media students at 

the University of Annaba during the Corona crisis - 

KarimaArama,BajiMokhtar University Annaba (Algeria) 

56-78 

 

 

The horizon of media robots and the loss of humanization of meaning 

production 

Hociniwalid, University of Algiers 3 (Algeria) 
79-90 

The Impact of Information and Communication Technology on the Social Value 

System: A Theoretical Approach to the Phenomenon of Digital Hypocrisy 

Samia BADI, University of Mohamed El Bachir El Ibrahimi – BordjBouArréridj(Algeria) 

Souhem BADI,University of Constantine 2  – AbdelhamidMehri(Algeria) 

91-99 

The reality of personal and electronic communication betweenprofessor and 

student in light of digitization- A fieldstudy on a sample of universityprofessors 

– 

Ghodbaneghalia, Abbas Laghrour University Khenchela, (Algeria) 

djadaounzina,Abbas Laghrour University Khenchela, (Algeria) 

100-114 

The Role of Security Media and Policing in Protecting Societally Vulnerable 

Groups  

OussamaCheriti, University of Sheikh Al-Arabi, Tebessi, Tebessa (Algeria) 

HatemBenazouz,,   University of Sheikh Al-Arabi, Tebessi, Tebessa (Algeria) 

115-125 

The symbolic violence in universities and the manipulation of communication. 

Analysis from Pierre Bordeaux's approach  

AlilecheHamama,University of Skikda20 aut 1955 (Algeria) 

126-135 



 

AdjalAssia, University of DjilaliBounaamakhemisMiliana (Algeria) 

YouTube as a promotion tool for adventure tourism in Algeria Analysis of the 

content of the series "our desert is global 2023" by vloggerKhoubibKowas 

AbacheLayachi,Yahya fares University - Médéa (Algeria) 

Lazar Samira,Yahya fares University - Médéa (Algeria) 

136-148 


